

**RELACIONES INTERNACIONALES****BOLETÍN *EUROPA AL DÍA*****Prioridades de la presidencia croata**

---

*N.º 489*  
*Enero 2020*

Se prohíbe la reproducción total o parcial del contenido de este Boletín *Europa al Día* sin citar la fuente o sin haber obtenido el permiso del Consejo General de Colegios Oficiales de Médicos de España.

## Prioridades de la presidencia croata

Croacia, el país más joven de la Unión Europea, ya que fue el último miembro en unirse al grupo comunitario en julio de 2013, protagoniza desde el 1 de enero su primera presidencia rotatoria del Consejo, labor que desempeñará durante los próximos seis meses, tras el semestre de mandato de Finlandia.

Croacia presidirá el Consejo de la UE durante un período con mucha actividad, en el que el “brexit” y el presupuesto comunitario a largo plazo centrarán parte de la atención. Sin embargo, los eurodiputados croatas también esperan ver otras cuestiones en la agenda.

La Presidencia croata llega en un momento de grandes cambios para la Unión Europea, al comienzo de un nuevo ciclo institucional y legislativo que sigue a la formación de una nueva composición de las instituciones europeas, así como a los desafíos del proceso de retirar al Reino Unido de la Unión Europea.

El desarrollo económico desigual, el cambio climático, el aumento de la migración, la expansión de la desinformación y el creciente populismo son algunos de los desafíos del mundo actual que enfrentan los ciudadanos y que esperan respuestas con razón. Solo una Europa fuerte puede proporcionarlos. Nuestra unidad es nuestra mayor fortaleza.

Guiada por las prioridades nacionales de Croacia, en línea con el nuevo Programa de Directrices Estratégicas de la Unión Europea 2019-2024 y apoyándose en el programa Trio, Croacia preparó el Programa de su presidencia, basado en cuatro pilares:

- Una Europa que se desarrolla;
- Una Europa que conecta;
- Una Europa que protege;
- Una Europa influyente.

Estas cuatro prioridades están unidas en el lema "**Una Europa fuerte en un mundo de desafíos**" que resume la visión de la Unión Europea actuando en beneficio de sus Estados miembros y sus ciudadanos.

En su trabajo, la Presidencia croata también tendrá en cuenta los documentos estratégicos que se acordarán entre las instituciones de la UE y el programa de trabajo del nuevo Programa de Trabajo de la Comisión Europea.

Un marco financiero plurianual ambicioso, equilibrado y sostenible para el período 2021-2027 es un requisito previo para alcanzar nuestros objetivos. La Presidencia croata abogará por alcanzar un acuerdo global lo más rápido posible para permitir

la aplicación de todas las políticas y programas de la Unión, al servicio de seguir construyendo Europa lo más fuerte posible en el mundo de los desafíos.

Los europeos aspiran a tener la tranquilidad que proporciona el acceso a la atención médica, a una alimentación segura y a sentirse protegidos contra epidemias y enfermedades.

La Presidencia croata se compromete a fortalecer el Pilar Europeo de Derechos Sociales y los beneficios que aporta a los ciudadanos europeos, por ejemplo, unas condiciones de trabajo justas o la prestación de asistencia sanitaria, así como a maximizar las oportunidades que ofrece la digitalización para un crecimiento sostenible. Entre sus prioridades en el ámbito sanitario coincide con la Comisión Europea en seguir trabajando en los siguientes asuntos:

- Vacunación
- Plan de lucha contra el cáncer
- Donación de Órganos
- Evaluación de tecnologías sanitarias
- Salud mental

#### [Prioridades de la presidencia croata](#)

\*\*\*\*\*

Fuente: Comisión Europea  
Parlamento Europeo